

Universidad, empresa y Estado se unieron en congreso de Inacap

TEMUCO. “Innovación Tecnológica, Experiencias y Desafíos” fue el nombre de la actividad académica que ayer congregó a un numeroso público para analizar los procesos de vinculación de estos actores.

Hugo Soto Cárdenas
hugo.soto@australtemuco.cl

Inacap Temuco fue el escenario del Congreso Universidad-Empresa-Estado, “Innovación Tecnológica, Experiencias y Desafíos”, que ayer reunió a un numeroso público en la búsqueda de intercambiar experiencias y analizar los avances en proyectos de vinculación, desafíos y problemáticas existentes en la relación entre estos tres actores.

La jornada contó con charlas magistrales que fueron moderadas por el jefe de Informaciones de El Austral, el periodista Rodrigo Hube. A lo que se sumaron talleres de fomento productivo, exposición de experiencias exitosas y visitas a industrias de la zona.

Andre Beaujanot, vicerrector de Innovación y Postgrado de la Universidad Tecnológica de Chile Inacap, señaló que “éste es un congreso enmarcado en un plan institucional de desarrollo de este tipo de actividades académicas en nuestras sedes a lo largo de Chile. En este caso particular la sede Temuco propuso desarrollar este congreso Universidad-Empresa-Estado, que tiene mucha relación con lo que estamos desarrollando a nivel institucional y que es el ámbito de la colaboración, de la conexión con los distintos agentes productivos público-privados para enfrentar problemas importantes en Chile”.

EXITOSO

De acuerdo con lo señalado por Beaujanot, “el congreso ha tenido una excelente convocatoria, pocas veces se ve en una misma sala convocados y presentes, representantes de universidades, del Estado y de las empresas. La idea es que éste sea el primer congreso de muchos, ya sabemos que habrá un segundo el 2018 y en otra universidad”.

“

Queremos que este Congreso permanezca en el tiempo, que sea tomado por otras instituciones a futuro de tal manera que vayamos trabajando en red y colaborativamente”.

Gladys Brito,
vicerrectora Inacap

“

Me interesó este congreso por la relación universidad-empresa y Estado, además que me parecieron interesantes los temas que abordarían los expositores”.

Juan Pablo Melillán,
estudiante UC Temuco

El Congreso Universidad-Empresa-Estado fue de carácter gratuito y abordó temáticas tan variadas como el rol de la innovación en las Universidades, o la gestión de innovación en Pymes y Mype.

En lo que respecta a las charlas magistrales, intervinieron Alejandro Chacón, director de Ecodiseño.cl Chile, con la ponencia “Ingeniería y diseño para la sostenibilidad de la empresa”; Pablo Manzano (Everis), Franklin Valdebenito (Ufro) y Cristian Salas (seremi Economía), quienes expusieron la experiencia Universidad+Empresa+Estado: Hub Di-

gital Temuco.

Emilio Guerra Bugueño, vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile, entregó también una charla magistral en su calidad de doctor en Recursos Naturales y Sostenibilidad, además de ser investigador y evaluador de proyectos.

“Este tipo de congresos nos permite hacer acercamientos paulatino entre tres actores que son fundamentales, Estado, empresas y universidad, a los que yo agregaría un cuarto, como son las organizaciones sociales”, señaló Guerra, quien agregó que “hay que integrar a la organización, ya sea de agricultores, ya sean de carácter social que no tengan mayor relación con el sector productivo; hay mucho que escuchar de su parte”.

PARTICIPACIÓN

El Congreso contó con talleres de Fomento Productivo, los que entregarán competencias y habilidades para la generación de negocios, proyectos y alianzas de alto impacto, los que fueron dictados por Corfo, Prochile, y el Centro de Emprendimiento Inacap.

La vicerrectora de Inacap Temuco, Gladys Brito, afirmó que “estamos relacionando a las universidades, las empresas y el Estado bajo los conceptos de innovación, tecnología y experiencia. Queremos generar redes desde cómo, a través de las instituciones de Educación Superior, las empresas y el Estado, podemos resolver distintas temáticas y contribuir al desarrollo estratégico regional”.

El Austral- auspiciador de este congreso- estuvo además presente con un stand de la campaña “Nuevo Aire”, exitosa iniciativa que lleva adelante la Sociedad Periodística Araucana y que ejemplifica a la perfección el objetivo de la actividad académico, de unir empresa, universidad y Estado por metas comunes.



UN NUMEROSO PÚBLICO ACOMPAÑÓ LAS CHARLAS MAGISTRALES DE ESTE CONGRESO.

Quiero EDUCACIÓN GRATUITA

Guillier PRESIDENTE 4

Jaime Quintana N-20 SENADOR